



今城かつひさ

検索



いまじょう 富田林市議会議員 今城かつひさ

2023年春の統一地方選挙におきまして、温かいご支援をいただき、初当選させていただきました。ご支援をいただきました市民の皆様には心より感謝申し上げます。この重責をしっかりと果たしていくため、市民の皆様の声に耳を傾け、市民の皆様寄り添い、日々の業務に取り組んでいく所存でございます。富田林の一層の発展を目指して、西川議員、南方議員と共に、新会派「自民・笑顔の会」を結成いたしました。子どもからシニアの方まで、全ての世代の方が安心して笑顔で暮らせるまちになるよう日々活動してまいります。

笑顔 あふれる 健康都市

スポーツ



Enjoy Sports!



スポーツ振興ビジョン策定を求めて

(令和5年9月議会個人質問)

質問の狙い

スポーツは、「健康増進や介護予防・集中力の向上・ストレス解消・コミュニティの構築など」書けないくらい多くの効果をもたらすことは知られている。その中で、誰もがスポーツに参加し、楽しさを知ることができる環境の実現やスポーツを一つの文化として位置付けを市民へ発信、また、地元のスポーツクラブの支援等を求められている。その中で、狙いをもった体系図が必要と考えている。その為に「スポーツ振興ビジョン」が必要である。

答弁

スポーツを通じて健康で豊かな社会を築くことができるよう総合的なスポーツ推進に関する計画を策定する必要があると考えており、今後、国や大阪府、近隣市町村の動向も注視しながら検討してまいります。

実現!

健康



がん検診の受診率アップ

(令和5年12月議会代表質問)

質問の狙い

私の成し遂げたいことに、「子どもからシニアの方まで、全ての世代の方が、安心して笑顔で暮らせるまち」があります。富田林市民全員が笑顔になって貰うためには、まずは「健康」が第一です。健康であり続ける為には、体の不調を少しでも早く知ることが重要。特にがんは早期発見で治る病気となりつつある。早期発見早期治療が進めば、医療費削減にもつながる。少しでも早く知るためには、検診を受けることが第一歩。そして、少しでも多くの方に受けて欲しいと想っています。

答弁

【周知方法】市広報誌(4月号広報に折込「保健事業案内」)及び市ウェブサイトイベント時や10月のがん検診受診向上キャンペーンにて周知啓発「40歳・50歳・60歳・70歳の方」に対して個別通知。乳幼児健診時にがん検診啓発コーナーを設けるなど、子育て世代に向けたさらなる周知啓発。

【検診方法の改善】2023年10月から最大5つのがん検診を同日に受けることができる「がんパック検診」を大阪市内の3か所で新たに実施。

充実した人生を送るために、健康寿命の延伸を目指して、がん検診だけでなく、特定検診も含めた、受診率向上の取り組みに対して引き続き注視してまいります。



小学校の水泳指導の民間委託

(令和5年12月議会代表質問)

質問の狙い

小・中学生にとって、水泳やクラブ活動は、専門性の高い指導を受けることで、課外活動において、生涯にかけて必要となる生き抜く力も磨かれる。より専門性の高い富田林の課外活動、クラブ活動の充実が必要と考える。

答弁

本市の水泳指導は、教職員が行っています。先進事例を参考に市内小学校での水泳の外部委託に関するモデル実施を含め、よりよい水泳指導の実現に向けた取組を進められるよう検討してまいります。



実現!

認知症の方も笑顔で暮らしていくために

(令和5年12月議会代表質問)

質問の狙い

昨年度、富田林市認知症と伴にあゆむ笑顔のまち条例が制定された。現在は努力義務になっている認知症施策推進計画の策定に関しても速やかに実施することを提案したい。認知症施策推進計画について本市の取組の状況を聞く。

答弁

現在策定中の高齢者保健福祉計画及び第9期介護保険事業計画との一体的な策定に向けて、富田林市高齢者保健福祉計画等推進委員会で協議、検討を重ねております。3月の計画の策定に向けて進めてまいります。

計画策定!

